



vous invite à la conférence

# Les aventures du sarcophage de la divine adoratrice Ankhesneferibre

Le 25 octobre 1836, était érigé à Paris, sur la Place de la Concorde, l'obélisque de Louqsor. C'était l'aboutissement d'une épopée qui dura 8 ans entre le moment où il fut reconnu par Jean-François Champollion lors de son voyage en Egypte et son installation à Paris. Plusieurs années de pourparlers, de préparation technique pour le démontage et le transport ont été nécessaires pour atteindre ce but. Cette épopée de l'obélisque, moment important pour l'égyptologie, est bien connue des scientifiques et du grand public. Mais un grand inconnu est lié à cette aventure : le sarcophage de la divine adoratrice Ankhesneferibrê. Cet objet, découvert par l'équipage du *Louxor*, fut chargé sur le bateau et transporté avec l'obélisque jusqu'à la France. A qui appartenait-il ? Comment a-t-il été découvert ? Pourquoi est-il aujourd'hui conservé au British Museum ? La conférence tentera de répondre à ces diverses interrogations.

**Karine MADRIGAL**

Egyptologue au Musée des Confluences de Lyon  
Spécialiste des archives Champollion

**Samedi 10 Février 2024 à 14 h 30**

Médiathèque Jacques Demy, salle Jules Vallès  
24, quai de la Fosse Nantes

Tarifs : 13 € ; adhérents : 10 € ; étudiants moins de 25 ans : 5 €

[isis.egypteancienne@laposte.net](mailto:isis.egypteancienne@laposte.net)

<http://isis-egypteancienne.fr>

06 34 37 82 33